

福祉コミュニティプラザ祭り 準備着々と進む 参加グループ募集

○利用者会も積極的に参加

第4回福祉コミュニティプラザ祭りは来年4月9日(日)に開催されますが、今回は利用者運営委員会も積極的に参加します。

○実行委員長に魚井、副委員長に濱口さん

そのひとつの例として8月23日の同祭り実行委員会では実行委員長に利用者会から魚井丈嗣委員長、副委員長に濱口栄子委員が選ばれました。

○事務局立ち上げ

また、9月30日には実行委員会の事務局も開設しましたが、メンバーには利用者会の石原義康、井上昌久、安原英夫、その他に高野彰、中原洋一さんらが顔を揃えています。

○コアグループ別リーダーも選出

10月18日の実行委員会では組織図などができあがり、コアグループ別のリーダーも選出。今後、毎月一回のペースで実行委員会を開き、祭りの準備を進めていくことにしています。

当日、魚井委員長は「多くの一般市民のみなさんに参加いただける祭りにしたい。そしてボランティアに参加するきっかけになっていただければ」と挨拶しました。この祭りは、利用者会はもちろん、ぷらざこむ1を利用するすべての利用者にとっての最大のイベントです。全員参加し

初めての朗読会

一階フリースペースではこれまで隔月一回音楽会を開いていましたが、10月15日土曜日の午後のひととき、朝から降りしきる雨の中、初めて「こむの朗読会」が開催されました。テーブルライブラリー宝塚の主催で午後2時にスタート!

内容は宝塚の民話、朗読劇、エッセー、詩など、盛りだくさんです。最後の群読では、会場の皆さんも参加して、大いに盛り上がりました。

これからもこの催しを継続して開催したいと思います。



年末年始のおしらせ

*年末の大掃除!

12月27日(火) 13時~15時
皆様のご参加を、お願いします

*休館日

12月29日~1月3日

次回催し

こむの音楽会

モンゴル人奏者による馬頭琴の演奏

11月19日(土)

14:00~15:00

参加費 無料